

IX Campeonato Nacional de Baristas Fórum Café

Tras un breve parón en el calendario que no en el trabajo, arranca la IX edición de Campeonato Nacional de Baristas Fórum Café, una oportunidad única donde mostrar todo lo que los profesionales en la preparación de bebidas con café saben de este producto

Te preocupas por informar a tus clientes sobre las características de los cafés que les sirve?, ¿te gusta agasajarlos con bonitos diseños de latte art cuando les preparas un cappuccino?, ¿has ampliado tu oferta de cafés y preparas combinados fríos, calientes, con alcohol, sin alcohol con café?,... El Campeonato Nacional de Baristas Fórum Café es tu competición! Consolidada como la prueba referente del mundo barista en nuestro país, la competición elegirá al Mejor Barista de España y a los baristas que mejor dominan la técnica del latte art, el espresso y mejor prepara bebidas con café.

Más competiciones, más participantes

En esta IX edición se han convocado de nuevo a todas las Comunidades Autónomas a participar, siendo novedad la organización de tres campeonatos independientes en la demarcación norte, que pasa de una competición conjunta con baristas de Euskadi, Navarra y La Rioja a tres independientes, una por Comunidad. Este nuevo planteamiento amplía las posibilidades de participación de los baristas y llevará físicamente el campeonato a todos los territorios.

Destacar que a pocos días de la convocatoria de esta novena edición del Campeonato Nacional de Baristas, ya se han recibido las primeras inscripciones, dando idea esta pronta respuesta del interés que genera esta competición entre el colectivo barista. El pasado año se sumaron más de 200 inscripciones, cifra que este 2014 se podría superar, ya que, hoy por hoy, todos los territorios tienen experiencia previa y ya han celebrado campeonatos con anterioridad, lo que por lo general comporta un mayor número de participantes. Esta es la previsión, por ejemplo,

en Canarias, que se estrenó el pasado año en el programa del Campeonato Nacional de Baristas Fórum Café y donde desde hace semanas ya se preparan varios baristas para competir en la segunda edición y ganarse el honor de representar a su Comunidad en la final Nacional.

Calendario

Como en las últimas ediciones, Comunidades como Cataluña celebrarán este año competiciones provinciales previas a la final autonómica. La primera cita será el 11 de Marzo en Girona. Tarragona ha programado su campeonato el 3 de Abril, mismo mes en que están inicialmente previstas, también, las competiciones de Lleida, Barcelona y la final catalana. Canarias también ha reservado ya fecha en el calendario y el próximo 9 de mayo celebrará su competición en Tenerife.

Inscripciones

Todos los baristas interesados en participar en el IX Campeonato Nacional de Baristas pueden ya inscribirse en el campeonato de su Comunidad a través de la página web de Fórum Café -www.forumdelcafe.com-. A través de este mismo sitio se irá actualizando la información referente a las fechas y sedes de los campeonatos, informaciones que también se difundirán puntualmente a través de las redes sociales, Facebook y Twitter en las que Fórum Café cuenta con un importante número de seguidores.

Normativas

El comité de jueces de Fórum Café ha realizado pequeñas adaptaciones a la normativa actual con objetivo de



optimizar la competición barista. Así por ejemplo, a partir de este año se puede utilizar el hielo seco como decoración de las bebidas, aunque continuará prohibido su uso como ingrediente para evitar accidentes. Del mismo modo se ha limitado a ocho el número de participantes en las finales autonómicas, en busca de un mayor disfrute por parte del público, a la vez que se promueve de este modo, la organización de campeonatos provinciales que acercan

aún más si cabe, la competición barista a muchos más territorios.

La Final

Como cada dos años, coincidiendo con la celebración del Salón Internacional del Equipamiento para la Restauración, Hotelería y Colectividades-Hostelco, la final del Campeonato Nacional de Baristas ten-

WEGACONCEPT

SABE LO QUE TU CAFÉ NECESITA





SLS
Software de autoaprendizaje

LEC
Ahorro energético del 48%

TIG
Temperatura independiente por grupo

MBT
Tecnología multi caldera de alta seguridad



www.wega.es



drá lugar en Barcelona, concretamente los días 20 y 21 de octubre próximos. El primer día se celebrará la semifinal a la que accederán de forma automática los vencedores de las competiciones autonómicas.

El total de plazas son 17, una por Comunidad, estableciéndose la posibilidad de que en el caso de que alguna Autonomía no haya celebrado Campeonato y no cuente, tampoco, con un representante, previamente evaluado por un comité de jueces, Fórum Café podrá invitar hasta cubrir las 17 plazas disponibles, a los segundos mejores clasificados de los territorios donde si se ha celebrado Campeonato.

El criterio de selección que se aplicará será la puntuación obtenida por los baristas en su campeonato autonómico, tomando en cuenta el baremo de puntuación de los jueces líderes.

El premio

Como cada año, el premio para el vencedor del Campeonato Nacional de Baristas será un viaje a un país productor de café. Durante 7 días el barista vencedor visitará fincas del país destino del viaje, participará en catas de cafés de la zona y mantendrá contacto directo con los principales agentes del café de ese país.

En la última edición, el destino ha sido Costa Rica, donde Carolina Hernández, campeona nacional de baristas, ha vivido los trabajos inmediatos a la recolección del café, ha sido recibida por autoridades cafeteras del país y ha participado en catas de cafés costarricenses, compartiendo mesa con algunos de los baristas y catadores más reconocidos de este país.

Àngela d'Areny





¿Eres **amante** o **PROFESIONAL** del café?



En **www.forumdelcafe.com/tienda**
encontrarás el catálogo con todos los artículos
relacionados con el mundo del café y de los baristas

Y recuerda que si eres Socio o Amigo del Fórum
podrás beneficiarte de magníficos descuentos,
promociones y mucho más...

Fórum Café pone a vuestro alcance los complementos necesarios para
realizar la "cata", degustar un buen café o, simplemente, cualquier elemento
de decoración. Disponemos también de todo tipo de libros relacionados
con el mundo del café.

Puedes adquirir los productos de la **Tienda del Fórum** de manera muy fácil:
por teléfono, por fax, en la tienda on-line o realizar tu pedido vía email.

Fórum Cultural del Café

Pl. Ramón Berenguer El Gran, 2 Esc. Esq. Ent. 5

08012 Barcelona

Tel: 93 310 38 33 • Fax 93 268 42 57

info@forumdelcafe.com • www.forumdelcafe.com